

Anniversaire de l'UPEC, sur l'île de la jeunesse (+Audio)



Auteur : Gilda García García

Nueva Gerona, 15 juil (RHC) Les membres de l'Union des Journalistes de Cuba, sur l'Île de la Jeunesse, ont tenu un échange pour saluer le 61ème anniversaire de l'UPEC ce 15 juillet, parmi les présents il y avait des fondateurs, des prix pour l'œuvre de toute une vie, des directeurs de cette organisation municipale et des différents organes de presse.

Beaucoup de participants étaient des retraités qui ont rappelé des anecdotes de leurs premières années de travail et ont parlé de leurs expériences dans le travail de cette profession et qui, indépendamment de leur âge, restent actifs aujourd'hui pour défendre Cuba et la Révolution avec leurs mots et leurs idées.

Un thème récurrent de l'échange a été les différents moments et technologies que l'UPEC a traversés au cours de ces six décennies, mais toujours avec un facteur commun à chaque étape, la sauvegarde de la gloire qui a été vécue.



Les transformations actuelles de la presse cubaine et des communications ont également attiré l'attention des journalistes présents à la réunion, qui a également souligné l'importance du lien étroit entre les nouveaux et les anciens membres de la guilde, avec ce sentiment de devoir, de recherche de la vérité, d'immédiateté et de sentiment à transmettre à l'auditeur, au lecteur ou au téléspectateur, auxquels s'ajoutent aujourd'hui les réseaux sociaux avec l'Internet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360105-anniversaire-de-lupec-sur-lile-de-la-jeunesse-audio>



Radio Habana Cuba